

Homenaje a los voluntarios del Colegio San Ignacio con DÉCIMO NÓNICO

DÉCIMO NÓNICO integra el talento de tres músicos venezolanos con recorridos musicales aparentemente distantes: Andrés Barrios (Los Hermanos Naturales / Tuyero Submarin), Bartolomé Díaz (Sietecuero / Syntagma Ensemble / E-óN) y Luis Felipe Santos (discípulo de Bartolomé).

Este grupo se ha dedicado a ofrecer al público música, instrumentos y espíritu del siglo XIX y en esta ocasión ofrecerán un concierto en homenaje a los voluntarios

del Colegio San Ignacio quienes han colaborado con sus distintas instituciones, entre las que se encuentra OSCASI. Extendemos la invitación a todos nuestros colaboradores.

El evento tendrá lugar en el Salón Alberto Capdevielle (también conocido como Salón Audiovisual de 1er año) el 22 de noviembre a las 8:00 pm. La presentación es auspiciada por Bancaribe, Toallas Húmedas Whice y Bresh, y OSCASI.



El Colegio San Ignacio en unión de sus Instituciones rinde homenaje y agradece a sus voluntarios obsequiándoles el evento

Música, instrumentos y espíritu del siglo XIX

DÉCIMO XIX NÓNICO



Interpreta

LAS SIETE ESTRELLAS

Danzas en un salón venezolano del siglo XIX

Andrés Barrios/clarinete, voz, castañuelas y percusión
Luis Felipe Santos/guitarra romántica
Bartolomé Díaz /guitarra romántica, voz, y dirección musical

Fecha: 22 de noviembre de 2012
Lugar: Colegio San Ignacio, Sala Alberto Capdevielle (Sala Audiovisual de 1er año)
Hora: 8:00 pm



Atleta Chema Martínez compartió con los alumnos de OSCASI

José Manuel Martínez Fernández, mejor conocido en el entorno atlético como Chema Martínez, es un reconocido maratonista español que visitó la E.A. Nuestra Señora del Carmen como una iniciativa de la Fundación Telefónica para que compartiera y motivara a los alumnos con su experiencia en el deporte.

De esta manera, el 19 de octubre Chema Martínez conversó con los muchachos sobre la importancia del estudio para lograr sus metas y los estimuló a realizar diversas actividades deportivas.

"Sé que muchos de ustedes quieren ser médicos, abogados, atletas, pero antes de eso hay que estudiar. Yo estudié una carrera y tres masters hasta los 37 años, me he pasado la vida estudiando, y también quise ser maratonista, y logré medallas. Sólo hay que tener constancia y ponerle esfuerzo a nuestros sueños. Con tesón todo se logra", dijo Chema a los presentes.

Al concluir la charla, el deportista compartió autógrafos, fotografías y obsequios con los alumnos quienes estaban ansiosos por saludarlo.



¿Quieres ser voluntario de OSCASI?

Invitamos a voluntarios adultos que quieran colaborar en las Escuelas Alternativas de OSCASI, para formar parte de un Programa de Lectura que vamos a iniciar.

El programa se realizará con los alumnos del primer nivel de las escuelas y su finalidad es desarrollar las capacidades de comprensión lectora en los estudiantes, para así promover en ellos cambios intelectuales, afectivos y actitudinales de forma positiva.

Para ello, necesitamos personas sensibles, que animen, moderen y medien con los alumnos, para llevar a cabo la ejecución del Programa de Lectura, de manera asistida por OSCASI.

Los voluntarios recibirán una inducción previa y luego realizarán su labor de contacto directo en Petare, según la planificación y dirección de OSCASI, en las Escuelas Alternativas.

Agradecemos a todos los interesados comunicarse con nosotros a través de los teléfonos (0212) 263.97.36/265.16.12 y preguntar por Yajaira Álvarez. También pueden escribir al correo electrónico oscasi@oscasi.org

Experiencia del P. Miguel Centeno S.J. en OSCASI

En una breve entrevista el Padre Miguel Centeno S.J., nos comparte su experiencia en las Escuelas Alternativas de OSCASI.

¿Cuál ha sido su experiencia en las escuelas alternativas de OSCASI?

"Me preguntas cómo me he sentido en este casi primer mes en las Escuelas Alternativas y te puedo decir en dos palabras: retado y agradecido. Ir al barrio y encontrarme con gente tan distinta y querida, me mueve a dar de mí mucho más de lo que creo poder, en cercanía con la comunidad, trato con los niños y relación con el personal con quien trabajo en cada escuela. Son personas hermosas, que me invitan a dar mucho más, a soñar en grande, a compartir la vida, lo que soy, lo que puedo y lo que tengo. Eso es un reto por lo que me siento agradecido al Dios de la vida".

P. Miguel Centeno S.J. en el rosario con los niños



Por Bs. 150* al mes tienes la oportunidad de ser el padrino de uno de nuestros niños



*Según nuestro presupuesto para el año escolar 2012-2013, educar a un niño en nuestras escuelas alternativas tiene un costo anual de Bs. 4.800. La beca solicitada representa un valioso aporte del 38% de esta cifra.

Inicio de clases de las Escuelas Alternativas de OSCASI

Los estudiantes de las Escuelas Alternativas de OSCASI ya iniciaron formalmente las clases y cuentan con los beneficios que les ofrecemos de forma gratuita al formar parte de esta gran familia:

- ★ Entrega de uniformes.
- ★ Entrega de útiles escolares.
- ★ Chequeo odontológico para recibir tratamiento durante el año.
- ★ Desayunos y almuerzos diarios.
- ★ Agradecemos a los padrinos, aliados, donantes y colaboradores que hacen posible llevar a cabo esta labor.

Breves OSCASI

★ El jueves 18 de octubre OSCASI participó en el encuentro "Alianza de Organizaciones Comunitarias" realizado en las instalaciones de Venezuela Sin Límites junto con otras organizaciones de desarrollo social y asesores de REDSOC, AVESSOC y FIPAN, con la finalidad de intercambiar experiencias, retos y logros que permitan a las organizaciones realizar un trabajo social más efectivo.